

don Andrés Venegas, don Bernardo Soto, don Leonidas Pacheco, don Tobías Zúñiga Montúfar, don Joaquín García Monge, y talvez una veintena más cuyos nombres escapan de mi memoria. Por si Ud. creyere, y es muy capaz de creerlo, que dentro de un par de siglos, si el Juicio final, que parece aproximarse al fin, no llega por el mundo, esto va a tener alguna importancia histórica, le contaré que yo vivía entonces en una finca situada entre Zapote y Curridabat, propiedad de la familia de mi esposa, desde donde iba todos los días a trabajar a San José. Está Ud. complacida muy a medias. Las fechas del concurso y del decreto de adopción del Himno las puede Ud. encontrar en las «Gacetas» de Junio a Agosto de 1902 a 1903. El Himno fue estrenado el 15 de Setiembre de ese año en todas las escuelas. Ahora sólo le pido en pago de este esfuerzo, que al copiar esta mala crónica saque una copia para mí y me la remita, en previsión de que haya otra maestra curiosa y olvidadiza.

Muy afmo.

(f.) JOSÉ MARÍA ZELEDÓN

Setiembre de 1942